

# Viral, Pria di Bandung Diduga Modus Tabrakan Diri ke Kendaraan, Pengendara Dicegat hingga Diperas

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 17/11/2024



BANDA ACEH – Sebuah video menampilkan aksi pria di Bandung diduga pura-pura tertabrak mobil, viral di media sosial. Aksi tersebut dilakukan pria itu diduga modus menabrakkan diri ke kendaraan untuk memeras korbannya.

Video aksi pria tersebut beredar viral dibagikan akun Instagram @folkjawabarat\_, dikutip Tribunjabar.id, Minggu (17/11/2024).

Dalam video tersebut memperlihatkan mobil hendak melaju pelan di jalan di malam hari.

Saat berhenti dan hendak melaju, tiba-tiba datang seorang pria dari arah kiri berjalan ke depan mobil tersebut.

Ironinya, pria di Bandung itu seolah menjatuhkan badannya ke kap mobil tersebut hingga tampak seolah tertabrak mobil.

Padahal mobil tersebut pun hendak melaju pelan.

Setelah itu, pria tersebut seolah meminta maaf, namun meminta agar mobil tersebut melipir ke pinggir jalan.

Merasa sesuatu bukan hal yang serius, mobil tersebut melaju.

Namun pria tersebut terdengar menggebrak mobil tersebut seolah meminta untuk berhenti.

Tak sampai di sana, ternyata pria tersebut kembali mencegat mobil tersebut hingga gang jalan.

Bahkan pria tersebut sampai nekat memukul-mukul kap mobil.

Sontak aksi pria tersebut membuat penumpang wanita panik hingga meminta tolong.

Penumpang wanita tampak ketakutan aksi pria tersebut hendak mengintimidasi.

Setelah berusaha tenang, penumpang wanita meminta agar pria itu mau diajak ke kantor polisi.

Namun, tampak pria tersebut tak menggubris permintaan pengendara mobil tersebut.

Bahkan terdengar sopir mobil tersebut berujar bahwa mereka punya bukti rekaman modus dan trik licik pria tersebut.

“Kita ke polisi dulu ya pak,” ujar penumpang wanita.

“Mau bukti, saya ada bukti rekamannya,” ujar sopir.

Saat pria itu lengah, penumpang wanita berteriak meminta tolong.

Sontak hal tersebut membuat pria itu kembali menghampiri mobil.

Tak berselang lama, pria itu akhirnya dihentikan pengendara motor lain.

Pengendara motor tersebut tampak geram karena aksi pria

tersebut mencegat mobil itu membuat kemacetan.

Sementara itu, dalam keterangan disebutkan aksi pria tersebut merupakan modus menabrakkan diri terjadi di Kota Bandung.

Dalam rekaman dascham pengendara mobil itu, peristiwa terjadi pada tanggal 3 November 2024 sekitar pukul 21.00 WIB.

Adapun peristiwa itu terjadi di sekitaran Sudirman Street Bandung.

Menurut pengunggah, aksi pria itu ada upaya pemerasan dengan dalih tertabrak.

Padahal menurut pengendara mobil, pria itu menabrakkan diri, bukti mereka perlihatkan dari rekaman dashcam.

Pengunggah geram meminta agar pelaku ditangkap karena meresahkan pengendara.

“Cari penjahat ini, dan beri pelajaran, supaya penjahat lain tidak ikut coba coba melakukan kejahatan usang seperti ini.

“Jangan lupa merekam agar wajahnya teridentifikasi. Saya sharing agar tidak terjadi untuk warga yang lain. Video dari wa grup komunitas,” ujar pengunggah.

Kini, video aksi pria diduga modus menabrakkan diri ke kendaraan di Bandung itu viral dan menyita perhatian.

Beberapa warganet mengaku pernah melihat pelaku dan melakukan hal yang sama di sekitar Andir, Kota Bandung.

Berikut beragam komentar warganet.

“Orang ini pernah sy pergoki jg di andir modusnya sama nyegat mobil yg mau antar ikan , depan pom shel arah lurus pasar”

“Waduh lagi-lagi, Om”

“Urang deukeut ti Sudirman street..Mun papanggih di gusur NU

kieu mah..ngerakeun pisan..bebel teh..."

"Ini pernah kejadian juga sama saya di sadangserang arah ke tubagus ismail , tpi pake motor sama nabrakin diri..sama modusnya gitu..untung terekam ,sekarang setiap mobil bener harus pasang kamera.alih" orgnya mabok.coba meras"

"Wajah jelas, bisa telusur, didata, trus hapus sementara/permanen sekeluarga Dari penerima subsidi/bansos Klo memang ada...mau2 nya negara nanggung beban spesies ini ..penghambat ekonomi/wisata di Bandung," tulis beragam komentar warganet.

### **Berita Serupa**

Peristiwa serupa juga terjadi di Bogor, sebuah video menampilkan aksi wanita diduga pura-pura tertabrak mobil di Kota Bogor, viral di media sosial.

Diduga modus wanita tersebut hendak melancarkan aksi penipuan kepada pengendara mobil.

Akibat perbuatan wanita itu, pengendara mobil nyaris berurusan dengan polisi.

Beruntungnya, trik licik wanita tersebut terekam dascam sang pengenda mobil.

Aksi penipuan yang dilakukan wanita itu berhasil digagalkan berkat antisipasi pengendara mobil tersebut.

Diketahui wanita itu beraksi di Jalan Kampung Kencana, arah keluar dari Bukit Cimanggu City (BCC) Cluster Kencana, Kecamatan Tanah Sareal, Kota Bogor.

Dalam video yang dibagikan akun X @misstweet terlihat kamera merekam kondisi jalanan di siang hari.

Jalanan yang dilalui oleh pengendara mobil pun cukup ramai lalu lalang kendaraan lain.

Mobil juga tampak berjalan dengan kecepatan sedang.

Kemudian jalanan tampak sepi dan hanya dilintasi motor.

Saat itu terlihat seorang wanita berdiri di sisi jalan berada di sekitar beberapa meter sebelum mobil melintas.

Wanita itu kemudian tiba-tiba menjatuhkan tubuhnya ke jalan saat mobil mulai mendekat.

Bahkan wanita itu tampak berbaring hingga ke tengah jalan seolah habis ditabrak.

Ia lalu terlentang di jalan dengan posisi tak berdaya.

Beruntung, pengendara mobil langsung mengerem mendadak sehingga tidak menyentuh orang tersebut.

Detik-detik wanita itu berlari lalu berbaring di jalan terekam kamera dashcam.

Dari arah berlawanan, tampak sebuah mobil ikut berhenti.

Terlihat seorang pria meminta pengendara untuk tidak melewati jalan itu dulu.

Beberapa pria tampak mendekati wanita itu namun kembali lagi ke pinggir jalan.

Beberapa pengendara motor juga hanya berhenti untuk melihat sejenak, lalu berlalu lagi.

"Ampe dibiarin sama orang-orang, orang males juga," kata suara pria di video itu.

Kemudian terdengar suara wanita menjelaskan kondisi saat itu.

"Kayaknya orang-orang situ udah tahu deh, jadi kayak nolonginnya males-malesan gitu," kata wanita itu.

Tampaknya wanita itu sedang menjelaskan ke pasangannya terkait kronologi kejadian.

Namun tidak diketahui bagaimana nasib wanita yang pura-pura tertabrak itu.

Netizen pun geram dengan aksi wanita tersebut.

Bahkan ada juga yang pernah mengalami kejadian serupa.

“Cari duit dgn cara spt itu tuh, emang g takut y, jk kejadian beneran gimana. Pngen duit y kerja bu, bkn malah ngelakuin hal spt itu. G berkah jg duitnya,” tulis @Yanti63533529.

“Udh banyak kejadian spti itu, kmrn ada di pondok gede bekasi juga. Tp yg py mbl ga psg cctv sih. Modus ketabrak, damai, cuan,” kata @rieribet

“Bisa ga ya ini dipolisikan, bahaya kalau semisal terjadi provokasi terhadap pengendara. Tahu sendiri lah masyarakat kita pada punya masalah semua gampang sekali terpengaruh. Takutnya jika dibiarkan malah ada korban jiwa akibat main hakim sendiri,” tulis @a\_yudhawastu.